## Diario de Campa<u>ña</u>



## » Al punto:

Como era de esperarse, las bases políticas de la coalición opositora no están buscando saber quién es el culpable de la derrota, sino que están en modo de ver quién se las pague. La propia Xóchitl Gálvez Ruiz puso pies en polvorosa, abandonó el frente opositor, le dio la espalda a la marea rosa y prefirió regresar a cobrar los últimos meses de la dieta que le corresponden como senadora de los meses de junio, julio y agosto, antes de que la nueva legislatura tome posesión. En textos públicos, una parte de la élite intelectual que endiosó a Xóchitl la está cubriendo de severas críticas por su incapacidad para convertirse en una líder opositora que se prueba justamente en la derrota.



## » Digo..., es pregunta:

¿Renunciarán Alejando Moreno Alito, Marko Cortés y Jesús Zambrano?



## » Para su agenda:

No hace falta mucha capacidad de análisis para conduir que el PRI, el PAN y el PRD quedaron en modo de partidos zombi, muertos en vida, sin destino histórico, sin capacidad política, sin militancia indispensable para hacerla de oposición y sin credibilidad social. Pero aun así, los dirigentes de los tres partidos de oposición se niegan a darle una lectura crítica y estratégica al tsunami que convirtió a la marea rosa en una resaca que los revolcó sin piedad en las playas electorales. Por córno están configurados estos tres partidos, no habrá rebeliones internas que sacudan la modorra de dirigentes que se agandallaron las principales candidaturas, sin preocuparse por invitar a ciudadanos con mayor prestigio.



AMLO está temblando de miedo, si sale a votar el 62% adiós a Claudia y AMLO, el voto oculto demotará a Morena



Xóchitl Gálvez, en algunas de sus famosas últimas palabras.

FAMOSAS ÚLTIMAS PALABRAS